

Joesley Batista dément les accusations de corruption lancées contre Lula et Dilma Rousseff



Brasilia, 10 juillet, (RHC).- Joesley Batista, chef d'entreprise brésilien condamné pour corruption, a démenti les accusations portées par la chaîne de télévision O Globo contre Lula et Dilma Rousseff.

Dans des déclarations à la Police fédérale du Brésil, Joesley Batista a signalé que les soi-disant comptes en banque en Suisse, de 150 millions de dollars engraisés par des pots-de-vin au profit des ex-présidents Luiz Inacio Da Silva, Lula et Dilma Rousseff n'ont jamais existé.

Le chef d'entreprise a jeté la lumière sur tout l'enchevêtrement d'actes illégaux qui souillent le président Michel Temer et qui ont permis d'ouvrir l'enquête contre lui pour corruption, pour obstruction à la justice et pour association de malfaiteurs.

Joesley Batista a assuré qu'il n'y avait rien contre Lula ou Dilma Rousseff, d'après un article publié par le journaliste Lauro Jardim.

Le chef d'entreprise brésilien a offert son témoignage aux autorités en échange d'une réduction de la peine requise contre lui pour corruption.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/135078-joesley-batista-dement-les-accusations-de-corruption-lancees-contre-lula-et-dilma-rousseff>



Radio Habana Cuba